

An die Medien
der Stadt Bern
(mit der Bitte um Ver-
öffentlichung)

Bern, 28. November 2014

Volksabstimmungen vom 30. November 2014: Nein zum Budget 2015

Die Schweizer Demokraten (SD) der Stadt Bern empfehlen das Produktegruppen-Budget 2015 zur Ablehnung. Obwohl ein beinahe ausgeglichenes Budget nur dank der Gewinnablieferung von ewb (Energie Wasser Bern) überhaupt möglich ist, hat man die Ausgaben im Vergleich zum Voranschlag 2014 massiv erhöht. Dabei gewichtet unter anderem das neu erbaute Haus der Religionen, welches ein Prestigeobjekt des rot-grün dominierten Gemeinderats darstellt. Es handelt sich um eine unnötige Präsentation der Multikultur als solches, zumal die finanzielle Unterstützung eines sogenannten Dialogs der Religionen durch die öffentliche Hand keine Priorität besitzt. Auch sonst fällt die Belastung zugunsten zahlreicher kultureller Einrichtungen chronisch zu hoch aus.

Freundliche Grüsse

SCHWEIZER DEMOKRATEN (SD)
Stadtsektion Bern

Adrian Pulver
Präsident